

9/23
(月・祝)



▲ 百万遍念仏の唱和



▲ 砂踏みする子ども

脈々と受け継がれる伝統行事 「阿久比谷虫供養」

県の無形民俗文化財に登録されている、農業で犠牲になった虫を供養する「阿久比谷虫供養」が矢口地区の矢口公民館で行われました。供養場には大道場と8つの小屋が設けられ、町指定文化財の掛け軸や供え物が飾られました。大道場では導師の先導による百万遍念仏の唱和が行われ、地区の農家の方など多くの方が参加しました。今年も伝統ある虫供養は地区の方の努力により盛大に行われ、次の担当地区である阿久比地区へ無事に引き継がれました。



▲ 各小屋でお参りする家族

9/1
(日)



▲ 和やかにプレーする皆さん

日ごろの練習の成果を披露

町いきいきクラブ連合会秋季ゲートボール大会が草木グラウンドで開催されました。参加した町内8チームの皆さんは日ごろの練習で磨いた技術を発揮し、優勝を目指してスコアを競いました。大会の結果は次のとおりです。

- ▽ 優勝 横松チーム
- ▽ 準優勝 団地達者会チーム
- ▽ 第3位 大古根・矢口チーム、阿久比チーム

— 今月号の表紙 —



宮津保育園に移動動物園が来園し、園児たちはヒヨコ、ウサギ、モルモット、ヤギ、フクロウなどさまざまな動物に餌をあげたり、膝に乗せたりして触れ合いました。「毛がふわふわしてる」「おいしそうに餌を食べるね」と楽しそうに話す園児たち。ちょっと怖がっていた園児も勇気を出して動物と仲良く遊ぶことができました。